



MM Selalu Waspada Kebakaran

JOGJA-Setiap orang tidak bisa memprediksikan kapan sebuah bencana datang. Namun meminimalisir setiap kejadian, wajib dilakukan. Apalagi sebuah mal modern, harus siap dengan segala kemungkinan yang terjadi, baik karena bencana alam maupun kesalahan teknis.

Karenanya, manajemen Malioboro Mal (MM) Jogjakarta secara rutin melakukan simulasi terhadap kemungkinan terjadinya kebakaran di mal tersebut. Acara simulasi yang dipimpin langsung Tri Agus dari Security and Parking Asst Manager, Miarto dari Mechanical Electrical Manager dan Hendro Susanto dari HRD Division Head cukup sukses.

Tidak hanya dari perwakilan

manajemen yang ikut, tetapi acara tersebut juga melibatkan perwakilan dari Dinas Kebakaran Kota Jogja dan diikuti seluruh karyawan Malioboro Mal yang berjumlah 110 orang.

Koordinator Acara Tri Agus mengatakan, simulasi ini bertujuan agar karyawan dan manajemen Malioboro Mal mempunyai persiapan yang matang dalam menghadapi bencana dan berusaha meminimalkan korban yang jatuh.

"Simulasi juga melibatkan karyawan dan pemilik tenant yang ada di mal, sehingga mereka juga mengerti dan paham mengenai upaya mengantisipasi seandainya ada kebakaran," papar Tri Agus.

Dari sini, perwakilan tenant juga mengetahui manfaat dari

pelatihan tersebut. Terutama bagi mereka yang bekerja di tempat yang dianggap mudah terbakar. Seperti area food court, tenant makanan dan minuman lainnya.

Sebelum diajak praktik langsung, mereka diberi pengetahuan mengenai teori menghadapi kebakaran. Di antaranya bagaimana mengantisipasi kebakaran, pengenalan alat-alat dan penggunaannya dan beberapa teori pendukung lainnya diberikan tim Dinas Kebakaran Kota Jogja.

Hasil dari simulasi tersebut ternyata diketahui bahwa banyak kendala yang harus ditindaklanjuti. Rata-rata peserta masih awam dan perlu pendalaman mengenai antisipasi dini terhadap kebakaran. (hes)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Penanggulangan Kebakara	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005